

Regierungsratsbeschluss

vom 13. September 2022

Nr. 2022/1381

Glückskette Schweiz: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Sammelaktion «Überschwemmungen in Pakistan»

1. Erwägungen

Mit dem Spendenaufruf vom 30. August 2022 ersucht die Glückskette Schweiz, Genf, um einen Unterstützungsbeitrag an die Überschwemmungen in Pakistan. Millionen von Menschen sind von den Folgen der stärksten Monsunregen in den letzten 30 Jahren betroffen. Bisher verloren mehr als 1'000 Menschen ihr Leben in den Fluten, Hunderttausende verloren ihr gesamtes Hab und Gut und fast eine Million Häuser wurden zerstört. Die pakistanische Regierung hat den Notstand ausgerufen und bittet um internationale Hilfe. Die Glückskette steht in ständigem Austausch mit den Partnerorganisationen vor Ort und prüft die Möglichkeiten für Hilfsmassnahmen.

2. Beschluss

- 2.1 Der Glückskette Schweiz, Genf, ist an die Sammelaktion «Überschwemmungen in Pakistan» ein Beitrag von Fr. 50'000.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83583) mit dem Vermerk «Überschwemmungen in Pakistan» anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds red/010768
Glückskette Genf, Bâtiment RTS, Quai Ernest-Ansermet 20, Postfach 132, 1211 Genf 8